

Forums pour les consommateurs

La cocaine m'a fait perdre ma femme

Par Matt64 Posté le 08/06/2025 à 22h22

Bonjour à toutes et à tous

Je ne sais pas si on me lira et si j'aurais des réponses...

J'ai goûté à la cocaine en mai 2023 pour mon EVG. Ce sont deux « amis » et aussi collègues de boulot qui m'ont proposés de goûter cette merde (désolé pour le terme mais c'est vraiment ce que c'est)

Au début c'était uniquement côté festif et vraiment occasionnel mais à partir de septembre/octobre tout est parti en vrille.

Bien sûr je m'en suis caché mais ma femme m'a grillé comme un gamin à plusieurs reprises (3/4)

Malgré ce qu'elle pense je n'ai pas consommé tout ce temps jusqu'à aujourd'hui que j'écris ces mots. J'ai même tenu pas mal de mois sans et avec un renouveau de goût pour la vie et une vie de couple redevenu quasi normale avec toujours pour madame des doutes de temps en temps. Ce que je peux comprendre après avoir été trahi par mes mensonges. Nous avons une fille ensemble de 4 ans et demi

La semaine dernière après m'avoir surpris pour la 3 ou 4eme fois alors que je lui soutenait le contraire, elle m'a annoncé le lendemain matin que c'était la goutte de trop et qu'elle allait entamait la procédure de divorce.

Depuis ce jour, je passe mon temps à taper dedans (la coc pas ma femme bien évidemment), je me dis que ma vie sans elle est foutue et que ma fille sera bien mieux sans un père comme moi. Je pleure dès qu'on me parle etc etc

J'ai passé X nuit blanche depuis la semaine dernière en m'en mettant plein les narines, en enchaînant sur une journée de boulot (je suis infirmier de bloc).

J'ai déjà suivi un parcours en centre d'addicto mais j'ai abandonné quelques mois après parce que je ne pouvais plus psychologiquement y aller tellement c'était dur de me dire que l'image que les gens pouvaient avoir de moi était celle d'un drogué.

Bref là je suis à bout, je passe mon temps à prendre ma fille dans mes bras et lui demander pardon sans qu'elle ne comprenne pourquoi....

Plusieurs fois j'ai même envisagé de quitter ce monde pour les laisser en paix.

Je ne sais plus quoi faire ni comment faire

2 réponses

MimiUSA - 16/06/2025 à 18h36

Salut Matt,

Ton message m'a beaucoup touché et je voulais juste te dire que ta fille ne serait vraiment pas mieux sans toi... Tu as l'air d'un parent aimant qui veut être une bonne influence pour elle, et tant que tu es VIVANT et dans sa vie, tu peux toujours réparer les erreurs que tu pourrais faire !! Alors que si tu « quittes ce monde »,

tu lui laisseras un vide insupportable et tu ne pourras jamais rien lui expliquer — crois-moi. Tiens bon s'il te plaît et continue d'essayer !

Pour ce qui est de ta dépendance, je suis sûre que tout le monde ici te comprend. Je t'encourage vraiment à essayer un autre centre de traitement, ainsi qu'un addictologue. Personne ne veut être vu comme un drogué, vraiment, mais malheureusement il est trop tard pour que tu t'en soucies. En revanche, tu PEUX, plus tard, être vu comme quelqu'un qui a combattu l'addiction et gagné !

Comment ça va maintenant, Matt ? Je te souhaite vraiment le meilleur !

Mimi

Louvelove74 - 16/06/2025 à 23h37

Sache que je comprend mais tu vas y arriver n'écoute pas ce que les autres peuvent dire tu as envie de t'en sortir et c'est le principal si des gens te voient comme ça prouve leur qu'ils ont tort tu vaux mieux.

Pour ta famille si tu fais le nécessaire pour avancer j'en suis persuadé qu'elle te pardonneras.

Avance pour toi et ta conscience vraiment je suis passé par là et actuellement ceux qui m'en voulait pour ma consommation ont réussi à me pardonner et me comprendre.

Sache en tout cas que tu n'es pas tout seul je sais que tu as publié ton message il y a un petit moment déjà mais je tenais quand même à te montrer mon soutien vraiment tu le mérites.

J'espère que tu as réussi à avancer depuis sur ton addiction et je suis convaincu que tu y arriveras avec le temps.

Bon courage à toi et gros coeur sur toi vraiment.

Hésites pas si tu as besoin de parler ou savoir comment je m'en suis sortie c'est avec plaisir.